

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian dari penulis diatas, hasil penelitian mengenai peningkatan kapasitas desa dalam pembangunan infrastruktur desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peningkatan kapasitas desa dalam pembangunan infrastruktur desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung belum dilakukan secara maksimal, hal tersebut dibuktikan dengan masih banyaknya infrastruktur jalan yang berlubang dan kurangnya infrastruktur kesehatan seperti puskesmas. Dibutuhkannya infrastruktur jalan dan juga infrastruktur kesehatan karena hal tersebut merupakan penunjang kesejahteraan masyarakat Desa Demuk.
2. Peningkatan kapasitas desa dalam pembangunan infrastruktur desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung dalam perspektif hukum positif belum dapat dikatakan sesuai dengan tujuan pembangunan desa yang tercantum dalam pasal 78 Undang-Undang nomor 6 tahun 2014 yaitu meningkat kesejahteraan masyarakat desa dan kualitas hidup manusia serta penanggulangan kemiskinan melalui pemenuhan kebutuhan dasar, pembangunan sarana dan prasarana desa, pengembangan potensi ekonomi lokal, serta pemanfaatan sumber daya

alam dan lingkungan secara berkelanjutan. Hal tersebut dibuktikan dengan masih kurangnya infrastruktur jalan dan juga infrastruktur kesehatan yang dapat menunjang kesejahteraan masyarakat desa Demuk.

3. Dalam perspektif *Fiqih Siyasah dusturiyah tasri'iyah* yang membahas mengenai pelaksanaan peraturan perundang-undangan, peningkatan kapasitas desa dalam pembangunan infrastruktur desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung belum dikatakan maksimal dalam mencapai kemaslahatan.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Pemerintah Desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung**

Peningkatan pembangunan infrastruktur desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung perlu ditingkatkan baik dari segi infrastruktur dasar maupun infrastruktur sosial, karena apabila infrastruktur tersebut terpenuhi maka akan berdampak kepada kesejahteraan masyarakat desa Demuk itu sendiri.

### **2. Bagi Masyarakat Desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung**

Untuk masyarakat desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung diharapkan berpartisipasi aktif dalam mengawal peningkatan pembangunan infrastruktur di desa Demuk Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Penelitian yang dilakukan peneliti ini diharapkan dapat menjadi acuan dan referensi bagi peneliti selanjutnya, sehingga diharapkan peneliti selanjutnya untuk dapat melengkapi penelitian ini.